



Presseinformation

Lampertheim/Lorsch, 25.08.2022

Neuer Standort ab September 2022

Das Medizinische Versorgungszentrum

Lampertheim zieht an die Schön Klinik Lorsch

Zum 1. September 2022 zieht das Medizinische Versorgungszentrum Lampertheim (MVZ) an die Schön Klinik Lorsch. Durch den Umzug des MVZ in die Karolingerstadt wird die ambulante Versorgung im Einzugsgebiet beibehalten und zukunftsfähig ausgebaut.

„Mit der Verlegung unseres MVZ-Standortes von Lampertheim nach Lorsch können wir unsere Patientinnen und Patienten zielgerechter versorgen“, so Emre Nazli, Geschäftsführer des Medizinischen Versorgungszentrums. „Aufgrund der wachsenden Herausforderungen in der Patientenversorgung und unserem eigenen Qualitätsanspruch sehen wir in der Standortverlegung eine große Chance, unseren Patientinnen und Patienten eine noch bessere und zukunftsfähigere medizinische Versorgung anzubieten. Das MVZ wird weiterhin in einem autarken Verhältnis agieren und somit die qualitative Versorgung unserer Patientinnen und Patienten an seinem neuen Standort in Lorsch sicherstellen“, so Nazli.

Dr. René Buchcik, leitender Arzt des MVZ, ergänzt: „Zukünftig werden wir mit unserem gesamten Behandlungsportfolio in neuen Räumen zu finden sein. Durch den Umzug werden der Zugang und die damit verbundene Versorgung für unsere Patientinnen und Patienten noch einfacher.“ Das gesamte Team stehe auch am neuen Standort in Lorsch nach wie vor für alle anderen Behandlungen wie beispielsweise ambulante Operationen oder Arbeits- und Schulunfälle zur Verfügung, berichtet der Facharzt für Chirurgie und Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie.

Das Medizinische Versorgungszentrum Lampertheim war 2017 mit dem Behandlungsfokus Bewegungsapparat aus der ehemaligen Praxisklinik Lampertheim hervorgegangen.



SCHÖN KLINIK

Medizinisches
Versorgungszentrum
Lampertheim

Über die SCHÖN KLINIK

Die Schön Klinik Gruppe ist mit rund 11.300 Mitarbeitenden die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands. An derzeit 16 Kliniken sowie 30 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland bzw. Großbritannien werden jährlich rund 300.000 gesetzlich und privat versicherte Patientinnen und Patienten behandelt. Zur Gruppe gehört ebenfalls die führende telemedizinische Online-Klinik MindDoc. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung auf die Bereiche Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie, Innere Medizin und Rehabilitation.